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大運動会終了 応援ありがとうございました。 

5 月３１日（土）は、淮園小学校の春季大運動会が行われました。前日までの雨も上がり、当日はこれ以上ない快晴の下、運動

会を行うことができました。運動会練習開始に先立って、4 月末に児童会が運動会のテーマを提起してくれました。今年の運動会

のテーマは、「みんなで支え合って、大きな花をさかせよう」というフレーズです。全校練習の最初と最後には必ず児童会代表から

話があり、テーマを意識する呼びかけや総括があります。また、練習終わりには赤白ともに、練習で頑張ったことを口に出し、伝

え合うことで、お互いの組がいい雰囲気でまとまっていく姿を実感できました。 

    

【児童会代表からの話】   【練習後の白組の振り返り】   【練習後の赤組の振り返り】 【高学年の後ろで踊るちびっ子ソーラン】 

 

運動会本番では、どちらも全力を出して優勝目指して競技や演技に頑張りました。短距離走では遅れてもゴール目指して、真剣

に走るかっこいい姿、団体競技ではチーム内でいい声を掛け合って励まし合う姿や、ちょっぴり差がついてしまっても最後まであ

きらめない姿がありました。また、表現種目も低高ともに練習の成果をよく出せていたと思います。低学年ならではのかわいらし

く息のあった「ダンス ドラえもん」は、見ているお客さんが自然と笑顔になっているのが分かりました。高学年の「淮園ソーラ

ン 2025」は、高学年の気持ちのこもった圧巻の動きやかけ声で、会場を惹き付けていました。 

    

    

閉会式では成績発表があり、今年の大運動会は 311対 272で赤組の優勝でした。優勝した赤組、そして最後まであきらめずに

競技した白組、お互いの存在があったから、自分たちが頑張る気持ちになれたのだと思っています。勝敗はつきましたが、応援で

盛り上げてくれたという点では赤も白も優勝です。大運動会では、全校の子どもたちが力を出し切り、立派な「大きな花」を咲か

せてくれました。21名の子どもたち、感動をありがとう。 

最後になりましたが、運動会当日、子どもたちの応援に駆けつけてくださった、お家の方や地域の皆様、参観並びに子どもたち

への応援、ありがとうございました。みなさんのご声援が子どもたちの励みになったと思います。 

 

フラワーレター ～素敵な取組でした～ 

運動会期間中、校舎の掲示板には、6 年生の子どもたちが、1 年～6 年までの全校児童の練習に頑張っている姿を見つけて、そ
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れを紙に書いて寄せ書きのように貼っていく「フラワーレター」の取組を独自で行ってくれました。プラス言葉のたくさんの花が

できて、下級生のやる気も引き出してくれていました。また運動会後には、今度は４・5 年生が「フラワー返し」をして、運動会

での 6年生のいいところをいっぱい見つけて寄せ書きを書いてくれています。6年生が始めた温かな取組が、いろんな学年に広が

っているのをうれしく思います。 

  

【6年生が作ってくれたフラワーレター】 

【4・5年生から 6年生に～～フラワー返し】 

「人権の花」 すくすく成長しています 

5 月の学校便りで、今年、淮園小学校が「人権の花」の取組指定を受け、指定書交付式を行ったことをお知らせしました。5 月

12日（月）に、人権擁護委員さん 2名にもご協力いただいて、全校で花の植え付け作業を終えています。30個のプランターでお

花を育て、1人 1プランターのお世話をしていきます。毎日花に水やりをしたり、枯れた花を摘んでいったりして、子どもたちは

よくお世話をしてくれています。予定では、6 月 25 日前後に町内・校区内の施設・バス停等にプランターを運んでしばらく置い

てもらい、お披露目しようと思います。少しでも見てくれる方の心の癒しになるといいです。 

    

 

ご寄付ありがとうございました 

先日、淮園ゲートボール協会 会長 小田 詰志 様より、金一封のご

寄付をいただきました。子どもたちのためになることに使わせていた

だきます。お心遣いありがとうございました。 

   

 
 

6年生から下級生へのメッセージ（一部紹介） 

○○ちゃんへ ゴーゴーゴーを大きな声で歌っていてよかったよ 

○○くんへ 花玉リレーで、大玉を早くはこんでいるすがたが、たの

もしかったよ。 

  

4・5年生は、それぞれの組のマスコット画を制作しました。最後の

練習の時に各組で紹介し合い、気持ちを盛り上げました。活動を企

画し積極的に取り組むことで、自分たちで作り上げた運動会という

実感がわいてくるのではないでしょうか 

 


